
 

●コロナの感染者数が全国的に増加傾向になっていま

す。感染防止への情報提供として、各地域の感染状況

を発表してほしいと県

議会の共産党控室に電

話がありました。 

丁度、開かれていた

決算常任委員会で党県

議団の委員となってい

る米田みのる県議がこ

れを受けすぐさま、早急な毎日発表へと対策を求めま

した。増加傾向の中、急ぎ、県は決断。1０日から全県

の感染者数に加え、保健所管内別の感染者数を追加発

表。そして、新聞公表は13日から始まりました。感染

防止へ力を合わせましょう。 

●一カ月で3人もの大

臣が辞任！物価高騰へ

の無策、旧統一教会と

の癒着、国葬強行など

で内閣支持率は30％を

切り不支持が50％へ！

政治を変えようと、は

た愛市議、島崎やすお

み市議、藤木まゆみ市

議予定候補が揃って決意込めて挨拶！！ 

新屋敷事務所  823-5878 

薊野事務所   846-2046 

県議会控室   823-9524  

 

●
９
月
県
議
会
で
の
教
育
長
発
言
は
学
校
現
場 

の
取
組
を
否
定
し
踏
み
に
じ
る
も
の
で
は
な
い 

か
と
い
う
声
が
上
が
っ
て
い
ま
す
。 

教
育
委
員
会
な
ど
行
政
の
声
に
教
育
内
容
が 

左
右
さ
れ
決
め
ら
れ
る
と
、
学
校
は
、
子
ど
も
や 

教
師
は
ど
う
な
る
の
か
、
こ
の
機
会
に
共
に
学 

び
合
い
た
い
と
思
い
ま
す
。
ぜ
ひ
ご
参
加
く
だ
さ 

い
。 

 


